

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

La Exposición "Mujeres Españolas" en la Alhóndiga

Como iniciativa y con motivo del Día de la Mujer Rural que se conmemora el 15 de octubre, el Centro de la Mujer local, el pasado martes 6 del mismo, inauguraba una exposición itinerante del Instituto de la Mujer que permanecerá expuesta en el Patio de la Alhóndiga hasta el 20 de octubre.

Una exposición que, basándose fundamentalmente en historias de vidas reales y situaciones concretas, efectúa una aproximación a las distintas identidades territoriales, culturales, sociales y profesionales de las mujeres españolas.

La Concejala de Igualdad, Encarnación Navarro, explicó cómo esta exposición surge de la colaboración entre la revista "Yo Dona" y el Instituto de la Mujer, a partir de unos reportajes publicados por la revista en 2010. Un total de 17 localizaciones que pretenden ofrecer una semblanza del paisaje femenino en distintas zonas de España y que se podrá visitar hasta el 20 de octubre.



Uno de los paneles que componen la exposición

Espinosa, Director Provincial de Empleo, en la entrega de certificados y diplomas a desempleados en formación

Recientemente, se ha celebrado la clausura y entrega de certificados y diplomas de diversos módulos del Certificado de Profesionalidad de Asistencia Sociosanitaria a Personas Dependientes en Instituciones Sociales, así como el curso de Manipulador de Productos Fitosanitarios Cualificado, de 60 horas, incluido en el Taller de Empleo Francisco de Quevedo VI.

Para este acto se contó con la presencia del Director de Cenforade, Antonio del Águila; el Alcalde de la localidad, Antonio Ruiz y el Director Provincial de Empleo, Agustín Espinosa, quien resaltó la tarea que profesan los centros como Cenforade que "desde la cercanía, colaboran con la administración regional para cumplir unos objetivos de formación que son necesarios", animó a los presentes, a que se sigan formando para conseguir hacerse un hueco en el mercado laboral, la única manera de obtenerlo es reciclarse y mantenerse en el mercado de trabajo, por este motivo la JCCM invertirá un 40% más en formación, subrayó Espinosa.

El Alcalde también se manifestó del lado de la formación, quien demanda más formación en materia de turismo y aseguró que "uno de los ejes de nuestro futuro está en el turismo". "Ne-



Alumnos de los cursos acompañados de autoridades

cesitamos gente más formada y más preparada, sobre todo en idiomas y en atención para ofrecer un buen servicio a la gente que nos pueda visitar".

Campaña del Día del Cáncer de Mama

Con motivo de la celebración del Día del Cáncer de Mama el tercer fin de semana de octubre nuestra localidad colaboró con la colocación de una mesa petitoria, ubicada en la Calle Cervantes.

La Concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro se unió a esta iniciativa y animó a la participación. En el municipio más de una treintena de personas pertenecen ya a Amuma.

AMUMA, Asociación de Cáncer de Mama y Ginecológico de Castilla la Mancha, se fundó en 1997 y en sus objetivos está aumentar la calidad de vida de las mujeres afectadas, defender sus derechos sociales y sanitarios, conseguir dentro de la sanidad pública los medios técnicos de última generación y un mejor diagnóstico. Entre los servicios que presta se realizan talleres, atención psicológica, terapias, etc.



Mesa Petitoria en beneficio de la lucha contra el cáncer de mama

CARROGERÍAS
SEVILLA
S. L.

Rafael Á. Serrano
Fernández de Sevilla
Ctra. C. Real-Murcia km. 122,400
Teléfono 926 36 07 99
VILLANUEVA DE LOS INFANTES